

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

2 Pièces

71 m²

Réf. PP2-2959

1 250 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de l'une des plus belles avenues parisiennes, dans un immeuble de 1948 de standing avec gardien un appartement de 71.20m2 avec un beau jardin de 110m2 en jouissance exclusive. Cet appartement se compose d'une entrée, d'un spacieux séjour avec accès direct au jardin, d'une chambre avec rangements et sa salle de douche attenante, de toilettes séparées. Annexe : une cave. Ce bien en parfait état bénéficie d'une adresse prestigieuse, d'un plan sans perte de place et du jardin bien entretenu qui offre un cadre de vie agréable. Rare dans le quartier, idéal pied-à-terre.

In the heart of one of the most beautiful avenues in Paris, in a prestigious building from 1948 with a caretaker, is an apartment of 71.20 square meters with a beautiful garden of 110 square meters for exclusive enjoyment. This apartment consists of an entrance hall, a spacious living room with direct access to the garden, a bedroom with storage space and its adjoining shower room, and separate toilets. Annex: a cellar. This property, in perfect condition, benefits from a prestigious address, a well-designed layout without wasted space, and a well-maintained garden that offers a pleasant living ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

